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Galates 6.14 « Pour ce qui me concerne, loin de moi la pensée de me

glorifier d'autre chose que de la croix de notre Seigneur Jésus

Christ, par qui le monde est crucifié pour moi, comme je le

suis pour le monde. »

Écoutez ce que le Prophète de Dieu dit à ce propos :
Si Vous voulez Le voir, si jamais vous vous attendez à Le voir, vous ne Le

verrez jamais en se joignant à  une église ;  par quelques lois d’un  livre que  vous
gardez, un credo que vous servez. Vous ne le verrez jamais quand vous
mourrez. Vous ne pouvez voir Jésus  qu’en allant au Calvaire et vous
crucifier en vous-même.

Vous trouvez Jésus à la croix quand vous êtes crucifié en Lui.  Vous ne
trouverez Christ qu’en mourant en vous-même et en L’acceptant ; la Parole,
ensuite vous trouvez la Vie.

Un vrai disciple vous aurait conduit directement dans la Présence de
Christ, et delà Christ vous saurez ce que vous devez faire. (Jn. 12.20-26)

Mais Christ les a conduits à la croix. Et si vous trouvez un vrai disciple il
vous montrera Christ, Christ vous conduira à la croix  ou vous êtes crucifié
avec Lui. (Rom. 6.6) Alors Sa vie éternelle et votre vie s’unissent, votre vie est
morte, vous recevez Sa vie éternelle afin que vous deveniez un fils de Dieu.
Amen. Comme le disciple d’aujourd’hui est différent du disciple d’autrefois !

Christ Lui- même a parlé de Sa mort, en disant’’ Si un grain de blé ne
tombe en terre, il reste seul’’ (Jn. 12.24).

Je vous montrerai la place ou je serai crucifié pour vous. Et si vous
pouvez y être crucifié avec Moi, chargez- vous de votre croix et suivez Moi,
vous connaitrez qui Je suis. (Mat. 16.24-25)

Oh Comme c’est différent ! Oui monsieur. C’est vraiment différent ! Quand
votre vie et Sa vie se rencontrent, pas dans une église, ni dans un bâtiment, ni
dans un credo, pas (non plus) dans les bonnes œuvres, mais (à) a la croix, où
vous êtes crucifié avec Lui. (Gal 6.14) C’est là que vous trouvez Christ. Vous
ne Le trouvez pas en faisant mieux, en tournant une nouvelle page, en
commençant une nouvelle vie. Vous n’y trouvez pas Christ. Vous ne trouvez
Christ qu’en mourant, pas dans une mangeoire, ni dans une confession. Vous
ne trouvez pas Christ en croyant dans les crédos ou des fables. Un vrai serviteur
vous amène à Lui et Il est la Parole.

Vous dites, ‘’ Alors frère Branham, si Christ est sur terre aujourd’hui, un
vrai serviteur vous conduirait à Lui, Christ.’’ Bien, Christ est ici sous la
forme de la Parole ; et la Parole donne la Vie, car Il est la Parole. (Jn. 6.63).
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Christ est la Parole. Oui monsieur. Il est lui- même la Parole. Le vrai
serviteur vous amènera toujours à la Parole.

Maintenant, Il est la Parole. Il est cette Bible rendue vivante. Et quand
vous mourez en vous même avec Christ comme le grain de blé, alors la
Parole vit en vous, elle produit le de résultat comme dans le Grain de Blé Vivant
qui est tombé en terre. Amen. Vous participant de la résurrection. Vous êtes
participant avec Lui dans toutes Ses bénédictions, dans toutes Ses
manifestations. Vous êtes participant avec Lui dans tout ce qu’Il a fait. [1]

Si vous êtes un fils ou une fille de Dieu, alors vous étiez en Dieu des le
commencement. Vous êtes Son attribut. Si vous n’y étiez pas, donc vous n’y
serez jamais. (Jn. 17.6, 9-16)

Les fils et filles étaient en Dieu au commencement. Remarquez, vous avez
la Vie Éternelle, vous vous dites. Ca nous  croyons, que nous avons la Vie
Éternelle. (Jn.5.24) Il n’y a qu’une sorte de Vie Éternelle et c’est celle de
Dieu. C’est la seule chose qui est Éternelle, c’est Dieu. Et si vous avez la Vie
Éternelle, cette vie était toujours en vous, et vous étiez dans les reins de Dieu
avant que le monde ne soit. (Eph.1.3-5) Jésus Lui-même est appelé la Parole et
dans St Jn. 1, c’est dit,’’ Au commencement était la Parole, et la Parole était avec
Dieu et la Parole était Dieu. Et la Parole était faite chair et habita parmi
nous.’’(Jn 1.1-2,14-18). Par conséquent, vous étiez dans les reins de Jésus et
êtes parti avec lui au Calvaire. Vous êtes mort avec Lui, et ressuscité avec
Lui.  Et aujourd’hui vous êtes assis en Lui dans les Lieux Célestes (Eph. 2.6-7),
rempli de Son Esprit, fils et filles de Dieu. Mourir avec Lui et ressusciter avec
Lui ! Certainement. [2]

Dieu, dans Sa propre pensée de Dieu, le grand Esprit, au commencement,
avant qu’il y eût un commencement, Il était Dieu et saviez vous que vous étiez
en Lui à ce moment-là? Si vous êtes un chrétien maintenant, vous étiez en
Lui à ce moment-là.

Et puis, s’il en est ainsi, toute la Divinité avait été formée corporellement
dans la Personne de Jésus-Christ. (Col .2. 9-10) Et alors, lorsque Jésus
mourait à la Croix, je mourais avec Lui, car j’étais en Lui à ce moment-là;
car Il était la plénitude de la Parole manifestée, Il savait que nous serions
manifestés plus tard. Et nous étions au Calvaire avec Lui. Nous sommes allés
dans la tombe avec Lui, nous nous sommes relevés avec Lui dans la résurrection
(Rom.6.3-5). Et maintenant nous sommes montés par Son Esprit jusqu’au trône
de miséricorde, nous sommes assis pour toujours ensemble dans les Lieux
Célestes en Christ Jésus.

En effet, de même que le germe de la vie naturelle, ayant la vie, est transmis
d’un père à un autre, à un autre, à un autre, de même la Vie de Christ est
transmise ayant la vie. C’est la raison pour laquelle Dieu utilise l’esprit d’Élie
cinq différentes fois. Qu’est-ce? C’est la transmission.

De même que votre vie naturelle et vos traits sont transmis à partir de la
reproduction naturelle de votre père, ainsi en est-il de l’Esprit de Dieu qui a été
prédestiné avant la fondation du monde. Et lorsque la Parole entière de Dieu,
dans Sa plénitude, est arrivée à Son point culminant dans un corps humain
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appelé Jésus-Christ, là Dieu m’a fait payer le prix de mes péchés pendant
que j’étais en Lui. Ensuite, Il m’a ressuscité avec Lui dans la résurrection. Et
maintenant, nous sommes assis avec Lui, ayant la puissance et l’autorité sur
chaque démon. (Eph.1.15-23) Oh, si seulement vous pouviez croire ce – ce que
Dieu nous a donné. Mais si vous n’êtes pas assis là, vous n’avez pas cela. Si vous
êtes assis là, et que vous ne croyez pas, et que vous avez peur d’agir, vous ne
l’utiliserez jamais. Mais si vous êtes assis là, vous utiliserez cela, car vous êtes
ordonné à faire ce que vous faites. [3]

Souvenez-vous bien de ceci, quand vous étiez dans les reins de votre père,
vous étiez avec lui à ce moment-là. Mais votre père ne vous connaissait pas à ce
moment-là, et vous ne connaissiez pas votre père. Il vous a fallu venir, naître.
Dieu a pourvu d’un moyen, par votre mère, qui a servi de couche de semis, et
c’est là que c’est arrivé. Et alors, vous êtes devenu un homme ou une femme,
selon le cas, et alors vous avez reconnu votre père, et votre père a pu être en
communion avec vous.

Maintenant, souvenez-vous, si vous avez la Vie Éternelle, votre Vie était en
Dieu au commencement. Et la Vie, Dieu est la Parole. Et alors, quand la Parole a
été faite chair en Jésus-Christ, Dieu qui est descendu habiter dans Son propre
corps, (Phil.2.5-8)  qui s’est fait Lui-même Fils de Dieu. Quand Dieu est
descendu habiter là, vous étiez en Lui quand Il a été crucifié. Et vous avez été
crucifiés avec Lui, et vous êtes morts avec Lui au Calvaire. Vous avez été mis au
tombeau avec Lui, sur la montagne. Et vous êtes ressuscités avec Lui, le matin de
Pâques. Et maintenant, vous êtes assis ensemble dans les lieux Célestes, en Lui,
maintenant vous êtes en communion avec Lui. Voyez?

Dieu Lui-même est devenu l’un de nous. “Personne n’a jamais vu le Père, le
Fils unique du Père est Celui qui L’a fait connaître.” (Jn.1.14-18) C’est-à-dire
que Dieu est devenu homme, pour pouvoir être en communion avec vous,
comme homme. (1 Tim.3.16) Voyez -vous? Et maintenant  vous êtes chair, et Il
est chair. Dieu est fait chair parmi nous, dans la Personne de Son Fils, Jésus-
Christ. Et en Lui il y avait Dieu. Il était Dieu, rien moins que Dieu. Il était
Dieu. “Dieu manifesté dans le Fils, Jésus-Christ”, ce qui faisait de Lui
Emmanuel, ce que le prophète avait dit qu’Il serait. (Mat.1.21-23). [4]

Vous devez venir …de la façon dont Jésus est venu, par le sacrifice de soi,
en donnant tout ce qu’on est à Dieu, en allant jusqu’au Calvaire, en étant
crucifié avec Lui. Et en ressuscitant, pour porter Son vêtement du sacrifice et
de la mort aux choses du monde. [5]

Et tout celui qui vient à Christ doit le faire par la même croix de
l’abnégation de soi. (Luc.9.23) et y mourir avec l’Agneau, son Agneau.
Mourir dans vos propres pensées, mourir dans vos pensées mentales. Prenez
simplement dans votre cœur ce que dit le Saint- Esprit, ensuite vivez pour
Christ. [6]

Mes amis, je ne voudrais pas le dire ironiquement, toutefois nous avons
échoué de faire avancer le programme pour le quel Christ nous a
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commissionné. Voyez, Il a dit, ‘’ Allez partout dans le monde et prêchez la
bonne nouvelle. ‘’ Il n’a donc pas dit construisez les écoles. Il n’a pas dit 
construisez des églises, toutes ces choses sont bonnes. Mais nous avons mis plus
du temps à construire des écoles, des églises et des dénominations ; elles ont
toutes leur place. Il n’a pas dit cela. ‘’ Prêcher la bonne nouvelle, et voici les
signes qui accompagneront ceux qui auront cru ‘’. Autrement dit, prêcher la
bonne nouvelle devrait être de démontrer la puissance du Saint- esprit
(Marc.16.15-18). Et cela que nous avons failli.

Ce dont les églises ont besoin aujourd’hui, pas d’une chose hybride, douce et
molle comme l’église l’est, juste confesser, se faire baptiser et être un Chrétien.
Devenir Chrétien est une abnégation. Renoncer a vous-même ! Prenez votre
croix ! Suivez-Moi chaque jour! (Luc. 14.25-35). Aujourd’hui c’est si mou, et
ils s’appellent Chrétiens. Quand c’est dit la mort, confesser Christ et vous devez
dépendre de Lui chaque jour pour chaque besoin. [7]

Quelle sorte de mélange qu’ont les gens aujourd’hui, de penser que, le
Christianisme est une de chose molle moue. Tout ce qu’il faut faire c’est de
mettre son nom sur le livre, et se faire asperger par quelqu’un, donner au
prédicateur une poignée de communion. Voila ce qu’il en est. Cela n’est pas le
Christianisme.

Le Christianisme est une abnégation. (Luc.9.23) ‘’Portez votre croix
chaque jour ! Suivez Moi ‘’ (Mat.16.24-25) Mourir aux choses du monde !
Quand toute condamnation est partie, ‘’ Il n’y aucune condamnation pour
ceux qui sont en Christ Jésus.’’ (Rom 8.1-2) Comment entrez-vous en Lui ? En
vous joignant ?  Non. En serrant la main ? Non. Par une union ? Par
l’instruction ? ‘’ Par un seul Esprit nous sommes tous baptisés dans un
même Corps’’. (I Cor. 12.13). Par le baptême de Saint-Esprit, nous sommes
en Christ. Et il n’y pas de condamnation pour ceux qui sont en Christ Jésus, qui
ne marchent pas selon la chair mais selon l’Esprit. ‘’ Amen. Oh, ceci ferait crier
n’importe qui. Amen. [8]
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